



Monreal pide disculpa a mexicanos por viajar en helicóptero; 'intentaré que no se repita'

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, pidió disculpas a la población mexicana por haber viajado en un helicóptero esta semana.

Por medio de un video en redes sociales, el legislador federal dijo intentar que esto no se repita.

Ante las críticas, sostuvo que el viaje en helicóptero fue de “buena fe” y sólo estaba considerado para uso en casos de emergencia o excepcionales, resulta un acto que puede afectar al movimiento de la Cuarta Transformación.



“A las simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos, les ofrezco una disculpa sincera, y a todas y todos los mexicanos de igual forma. Nunca hemos hecho nada indebido ni hemos violado una ley, pero por ser dirigentes debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias”, dijo.

En la grabación de poco más de dos minutos, el zacatecano comentó que quienes se dedican al servicio público están sometidos al escrutinio social y ante ello no cuentan con vida privada.

“No hay tregua, ni tampoco justificación que valga ante nuestros adversarios externos e internos por posibles errores que se cometan. En la Cuarta Transformación, esta filosofía es aún más enérgica y estricta, y los militantes y simpatizantes son incluso más exigentes por razones explicables, pues vivimos una etapa única estelar en la transición democrática mexicana que incluso ha costado la vida de miles de personas simpatizantes nuestros”, dijo.

Esta mañana, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se refirió al tema y, aunque no emitió una opinión directa, señaló que quienes pertenecen a la 4T deben ser un “ejemplo” ante la sociedad de que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/15/monreal-pide-disculpa-a-mexicanos-por-viajar-en-helicoptero-intentare-que-no-se-repita/>